

3. Mujeres que han tenido su primer hijo biológico más tarde de lo que consideran ideal según el motivo más importante y la edad.

Mujeres

MURCIA (Región de)

	TOTAL	Menos de 40 años	40 y más años
TOTAL	88.808	28.178	60.630
Porque no tenía una relación sentimental estable	25.367	10.200	15.167
Por razones de salud	7.305	1.108	6.197
Por razones laborales o de conciliación de la vida familiar y laboral	19.366	5.795	13.571
Por razones económicas	14.615	4.112	10.503
Aún no estaba preparada	11.436	4.569	6.868
Porque mi pareja no quería tener hijos	1.722	658	1.064
Otros	8.997	1.737	7.260

Fecha de actualización: 01/10/2019.

Se considera a las mujeres que han tenido a su primer hijo 2 años más tarde o más de lo que consideran ideal.

- INE. Encuesta de fecundidad